
議会より市長へ提言書を提出し、
回答をいただきました

令和7年1月17日に市長あてに議会より「さくら市議会報告会2024 提言書」
及び「市政運営に対する提言書」を提出しました。提言書の内容は、議会報
告会を実施した結果や行政視察研修で学んだ先進事例を反映しています。
また、令和7年2月27日に提言書に対する回答をいただきました。 詳細はこちら

提言書の内容

さくら市議会報告会2024 提言書

市政運営に対する提言書

● 中高生の居場所作りについて

● 喜連川地区の活性化について

● 氏家駅東口の混雑解消について

議会運営委員会
● 政策説明資料について

● 議員研修及び政務活動費について

総務常任委員会
● 防災について

● 住民主体・市民参画について

● 人口減少社会における持続可能な
　 まちづくりについて
　　　　　　　　　　　　　　など

● 全小学校・中学校の水泳授業の民間委託について

● 新たに設備する小学校・中学校のあり方について

文教厚生常任委員会

● 観光振興策について

● ドローン活用について

● コンパクトなまちづくりについて

　　　　　　　　　 　　　　　など

建設経済常任委員会

議会報告会

行政視察報告

行政視察報告

行政視察報告

行政視察報告

中高生の居場所としてさくらテラスや公民館等の公共施設の開放

防災計画や事業を市民にもわかりやすく、身近に感じられるようにすること

全小学校・中学校水泳授業の屋内プールでの実施および民間事業者への委託

さくら市での課題解決のためのドローン活用

現在、市民活動支援センターのフリースペース、氏家公民館の談話室、喜連川公民
館2Fロビーを開放している。さくらテラスについては検討を重ねていく。また、氏家
公民館の１室を学習室として開放するよう準備を進めている。

さくら市地域防災計画改定の際に内容をわかりやすく、ページ数をスリム化した。
また、市広報紙に例年防災特集記事を掲載している。令和６年４月より防災アプリ
「インフォカナル」を導入した。

氏家地区は屋内温水プールを建設して小・中学校の水泳授業を集約化、喜連川地区
は従来どおりＢ＆Ｇプールを中心に集約する方針。また、氏家地区・喜連川地区の相
互利用も含めて検討する。
教員の働き方改革を進めるうえでも、外部プールの活用が可能であれば進めていき
たい。

令和7年度はドローンを活用した公共施設の点検に取り組む予定。また、消防団に
おけるドローンチームの結成が予定されており、活用範囲をさらに広げていく。

議会運営委員会の提言内容については、議会において方針が示されれば、
協力を惜しまない。
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